Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 36 m?
Référence 83761623
Prix 315000 €

Menton
Appartement a vendre (06500)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Menton centre ville - au cceur du centre de menton, a seulement 60 métres des
plages et des commodités, ce ravissant deux pieces avec balcons se trouve dans
une résidence de standing. Il est en excellent état général et a été rénové avec des
matériaux de qualité. Agencé de maniere fonctionnelle, ce bien comprenant une
entrée avec placard, un séjour/cuisine de 18m2, une chambre avec un dressing de
12m2, et une salle de douche avec wc. De plus, deux balcons, totalisant 6m2,
offrent une agréable vue latérale sur la mer. Profitez d'un style de VI confortable et

pratique a proximité immédiate des ...

Downtown menton - in the heart of menton's city center, just 60 meters from the
beaches and amenities, this charming two-room apartment with balconies is
situated in an upscale residence. It is in excellent overall condition and has been
renovated with quality materials. Arranged in a functional manner, this property
comprises an entrance with a closet, a living room/kitchen of 18sgm, a bedroom
with a 12sgm dressing room, and a shower room with a toilet. Additionally, two
balconies, totaling 6sqm, provide a pleasant lateral view of the sea. Enjoy a

comfortable and convenient lifestyle in ...

LIMANDAT IMMOBILIER
57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
Contacter I'agence
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